

## Le Rotary Club de Soignies : Un Engagement International Fort et Durable

Depuis 2023, le Rotary Club de Soignies s'investit activement dans l'éducation en parrainant deux jeunes en situation précaire :

- **SAMPEBGO Nouriatou (9 ans)**
- **KAFANGO Balguissa (24 ans)** – Son parrain précédent l'ayant abandonnée, notre club lui offre la possibilité de terminer les deux dernières années de son baccalauréat.
- 

Chaque année, nous versons **125 €** par enfant via l'ASBL "**Yalla En Avant**", basée à Liège. Ces fonds sont intégralement redistribués à l'école **Somdé de Kossoghin**, garantissant une gestion transparente et un impact direct. Un suivi rigoureux est assuré par un membre du club et son épouse, afin que chaque euro contribue pleinement à l'avenir de ces jeunes.



### Un Engagement de Longue Date

Notre action ne date pas d'hier ! Le Rotary Club de Soignies a déjà participé à la construction de latrines, salles de classe et infrastructures essentielles pour améliorer les conditions d'apprentissage des élèves. Chaque don collecté est intégralement réinvesti dans ces projets.

### Une Histoire de Solidarité et de Transmission

- **1995** – Début de la construction de l'école grâce aux efforts conjoints de l'ASBL **Fourmis-Terre**, d'élèves de l'enseignement pédagogique de Braine-le-Comte, ainsi que d'étudiants de la HELHA.
- **1996** – **Pierre Sawadogo**, instituteur et fondateur de l'école Somdé de Kossoghin à Ouagadougou, devient membre d'honneur du Rotary Club de Soignies.

Aujourd'hui, le site accueille plus de 2.400 élèves, avec :

- 1 école maternelle
- 2 écoles primaires (6 classes chacune)
- Un collège & un lycée proposant deux baccalauréats (scientifique et littéraire).

Grâce à une donation de 20.000 € récoltée par Fourmis-Terre, un mur d'enceinte a été entièrement érigé en 2024 pour sécuriser l'école et offrir aux élèves un cadre d'apprentissage encore plus serein.

Ensemble, nous façonnons l'avenir par l'éducation. Rejoignez-nous et faites partie du changement !

